

STAPELTROCKNER · DRYING RACKS



DWORSCHAK-Stapelrockner (Trockengestelle) werden seit 1965 in sechs Standardmodellen mit 50 Horden, 25 mm Abstand in zwei verschiedenen Ausführungen hergestellt.

- Die eingeschweißten Gitter bestehen aus runden 3 mm starken Querstäben im Abstand von 75 mm, die 4 mm starken Längsstäbe im Abstand von 200 mm ergeben die hohe Stabilität der Stapelrockner. Dadurch wird ein hakelfreies Einlegen und Gleiten des Druckgutes gewährleistet.
- oder mit einer Drahtbespannung 75 x 80 x Ø 1 mm für leichtere Produkte.

DWORSCHAK-Stapelrockner besitzen durchgehend für alle Horden einen Öffnungswinkel von 45 Grad. Sperrstäbe verhindern ein Durchrutschen von eingelegten Bögen. Die Abstandshalter sind aus Stahl. Drehkranzgelagerte Laufrollen mit Rollenlager (bis 80 °C) ermöglichen eine gute Lauf- und Wendeeigenschaft des voll ausgelasteten Stapelrockners. Bei Verwendung in Einbrennöfen liefern wir alle Modelle (gegen Aufpreis) mit hitzebeständigen Rollen bis max. 200 °C, bei Bedarf mit Spurweite. Alle Modelle sind für höheres Druckgut mit 25 Horden, 50 mm Abstand lieferbar. Technische Daten siehe Rückseite.

DWORSCHAK-Drying Racks are manufactured since 1965 as six standard models with 50 trays with a distance of 25 mm and two different versions:

- with a solid welded grids, the shelves are made up from cross bars of 3 mm thickness with a distance of 75 mm and length bars of 4 mm thickness and a distance of 200 mm. This design results in a heavy duty Drying Rack which allows a smooth and gentle stacking of the printed material.
- or with wire mesh 75 x 80 x Ø 1 mm for lightweight products.

DWORSCHAK-Drying Racks are manufactured with 45° angle for easy opening for all shelves.

Rear bars prevent the printed material from sliding out. The Height spacers are made from steel.

Heavy duty rotating castors (allowing up to 80 °C) make the Drying Racks manoeuvrable and easy to handle, even when shelves are full loaded.

For special needs such as oven drying applications, we offer all Drying Rack models with heat resistant castors for up to 200 °C (additional price) and, if requested, with special track width. For thicker products, we offer all models with an extended distance of 50 mm and 25 gratings.

For technical data please see reverse page.

		Modell I	Modell I	Modell II	Modell III	Modell IV	Modell V	Modell A2
Belegungsfläche Size of tray	cm	62x91	62x91	90x126	90x136	100x140	100x152	50x65
Anzahl der Horden Number of trays		50	50	50	50	50	50	50
Hordenabstand Spacing trays	mm	25	25	25	25	25	25	25
Gitteröffnung Grids opening	mm	75 x 200 x 3	75 x 75 x 3	75 x 200 x 3	75 x 200 x 3	75 x 200 x 3	75 x 200 x 3	75 x 170 x 3
Raumbedarf (Tx B) Required volume (D x W)	cm	70 x 100	70 x 100	100 x 135	100 x 145	110 x 150	110 x 162	58 x 72
Höhe oberste Horde Height, topmost tray	cm	140	140	140	140	140	140	140
Gesamthöhe geschlossen Height, closed	cm	158	158	158	158	158	158	158
Gesamthöhe geöffnet Height, open	cm	177	177	193	193	210	210	165
Gewicht, Gitterausführung Weight, gridwork design	kg	115	125	140	150	160	180	75
Gewicht, Drahtbespannung Weight, strung wires	kg	—	90	125	140	150	165	—

Weitere Größen und Hordenabstände auf Anfrage. Konstruktionsänderungen vorbehalten.

Other sizes or special distance of the shelves on request. Subject to changes without prior notice.

Modell A2, I und II

Gesamthöhe geöffnet
Height, topmost tray

Modell A2	142 cm
Modell I	152 mm
Modell II	168 cm

Gesamthöhe geschlossen
Height, closed

Oberste Horde Top tray	118 cm
Unterste Horde Bottom tray	41 cm

Alternativ-Trockner mit 30 Horden Alternativ dryers with 30 trays

